



## Comunicado

No. 296

Ciudad de México, 5 de noviembre de 2018

## Recibe UnADM reconocimiento por la calidad de 10 programas académicos

Los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) reconocieron la calidad de 10 de los programas académicos de la Universidad Abierta y a Distancia de México (UnADM), luego de que sus esquemas académicos fueron sometidos a un proceso de evaluación orientado al cumplimiento de estándares de calidad.

Al participar en la ceremonia de entrega de testimonios de calidad de los CIEES, Rodolfo Tuirán Gutiérrez, subsecretario de Educación Superior, afirmó que el reconocimiento adquiere relevancia para la modalidad no escolarizada de la educación superior, la cual ha venido creciendo con cierta rapidez, aunque normalmente no incursiona con la intensidad deseable en los procesos de evaluación y acreditación".

No hay duda, precisó, del enorme potencial de la modalidad abierta y a distancia para democratizar las oportunidades educativas en México. El gran reto, subrayó, de la educación abierta y a distancia en general, y de la UnADM en particular, es el de ofrecer procesos formativos de calidad.

Destacó que, en los últimos 20 años, la matrícula en la modalidad no escolarizada creció más de 5 veces y dio a conocer que hoy en día estudian Técnico Superior Universitario (TSU) o licenciatura en esta modalidad alrededor de 600 mil personas, cifra que representa aproximadamente la séptima parte de la matrícula total del nivel superior en el país.

Refirió que en estos programas de calidad estudian alrededor de 46 mil personas, lo que significa que apenas uno de cada 13 estudiantes en la modalidad no escolarizada lo hace en algún programa reconocido por su calidad. Añadió que entre las cerca de mil instituciones (unimodales o multimodales) que ofrecen en el país educación superior no escolarizada, destaca la UnADM.

El subsecretario explicó que la UnADM cuenta actualmente con una matrícula activa de casi 73 mil estudiantes, que la ubica, entre el conjunto de instituciones de educación superior, como la séptima más grande del país y una de las más grandes, si no la más grande, de la región latinoamericana en la modalidad abierta y a distancia, superando a instituciones de prestigio como la Universidad Abierta de Chile (UAChile) o la Universidad Abierta de Brasil (UAB).

Detalló que los programas evaluados y que hoy recibieron testimonio de calidad por parte de los CIEES, son las licenciaturas en matemáticas, Desarrollo Comunitario,

Seguridad Pública, Administración de Empresas Turísticas, Gestión y Administración de Pymes, Mercadotecnia Internacional, así como las ingenierías en Logística y Transporte, Desarrollo de Software, Energías Renovables y TSU en Urgencias Médicas.

El subsecretario de Educación Superior concluyó que la UnADM es hoy imprescindible para la educación superior del país, ya que se trata de una institución que tiene un presente y un futuro prometedor, gracias a sus contribuciones en los ámbitos de la cobertura, la equidad, la calidad y la pertinencia de la educación superior.

Más del 80 por ciento de la matrícula evaluable de la UnADM está inscrita en programas de estudio que cuentan con el reconocimiento de calidad de los CIEES, lo que obliga a esta institución a seguir avanzando en el camino hacia la calidad, con compromiso y determinación para continuar siendo la universidad líder en educación superior en sistemas que aplican un modelo no escolarizado.

El proceso de evaluación brinda seguridad al estudiante de que el programa educativo que cursa es de calidad y consistencia, y que será un profesionista con los conocimientos, destrezas y las habilidades necesarias para responder con responsabilidad, creatividad e innovación a las exigencias de un sector productivo dinámico y complejo.

A la ceremonia de entrega de testimonios de calidad por parte de los CIEES asistieron José Gerardo Tinoco, rector de la Universidad Abierta y a Distancia de México y Rafael Vidal, coordinador general de los CIEES.